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私は今回の韓国ビジネス研修を通じて、様々な体験をし、現地の方々と交流を行い、貴重な経験を得る

ことができました。韓国を訪れ、企業に見学にいき、観光地で伝統的な体験や、観光をしました。 
 
韓国の文化に触れて最も印象に残ったのは、現地の観光地の外国人への対応力です。日本語にももち

ろん対応していて、英語を話せるスタッフがいて、標識にはアジア、欧米の文字で書いてあり、外国人に

向けたサービスが整っています。しかし韓国で感じたものは私が知っているような外国人向けのサービス

ではなく、まるで日本にいるような感覚になるほど、対応が良く、スムーズに過ごすことができました。 
 
まず日本語が街にたくさん溢れていました。飲食店では、ほぼ、日本語で書いてあり、接客の方も片言や

流暢とレベルは違えど、日本語で接客をしてくれました。これはとてもありがたく、簡単な単語しかわから

ない自分でも、お土産などを買うことができ、快適に過ごせました。 
 
次に、日本の商品もたくさんあり食べ物に困らなかったです。海外へ行くと、必ず口に合わないものはあ

ると思います。そうしたときは食べなれたものが恋しくなると思いますが、韓国では日本でも見かける企業

や、セブンイレブンがありとても頼りになりました。日本のコンビニでも、海外のものが置いてあることがあ

りますが、韓国のコンビニでは、日本でもよく見かけるお菓子がたくさんおいてありました。 
 
ですが、観光地を離れると観光地のような便利さがなくなり、食べ物の味付けなども観光客用ではなく珍

しいものを食べられました。観光地ではサムゲタンやハットグなど日本でも売られているものが当然売ら

れていましたが、少し郊外へ行くと、生のユッケや生のセンマイなど、日本ではもう食べることができない

食べ物を味わうことができ、かつ日本語が通じない環境という貴重な体験をしました。 
 
韓国ビジネス研修を終えて、外国に抵抗があった私ですが、海外にたくさん行って、様々な経験をしたい

と思えました、就職してから、海外で仕事をする機会があれば、積極的に参加したいです。今回このような

機会を設けていただいた先生方に感謝し、この経験を今後に生かしたいです。 
 


